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Mapping-Event in Brackwede 

Machen Sie mit für mehr Barriere-Freiheit! 

��� Wo? Brackwede, Begegnungszentrum Bethel, Stadtring 52A 

�����	
��
�� Wann?  Dienstag, 26. August 2025 

����� Uhr-Zeit: 17:00–19:00 Uhr 

������ Was? Sie wollen mehr Barriere-Freiheit in Brackwede? 

Dann kommen Sie zu unserem Mapping-Treffen in Brackwede. 

 

Mapping ist ein englisches Wort. 

Das Wort heißt auf Deutsch: 

Etwas auf einer Karte zeigen. 

Die Karte hilft barrierefreie Orte besser zu finden.  

Zum Beispiel: 

Wo gibt es eine barriere-freie Hausärztin in Brackwede? 

Das können Sie in der Karte einzeichnen. 

Das nennt man Mapping. 

 

Wir gehen zusammen durch die Stadt 

und sehen uns verschiedene Orte an. 

Sie brauchen kein Vorwissen. 

Jeder kann mitmachen. 

 

����� !Danach grillen wir zusammen. 

3456789:;<=>? Die Veranstaltung ist kostenlos. 

Jetzt anmelden und mitmachen!  

 


